

平成25年11月の「大阪森林便り」

高強度木材 米で増産 — 伊藤忠、日本にも輸出

40億円で新ライン



伊藤忠商事は、強度に優れた木造建築の構造用部材を米国で増産します。同社製のLVLは強度が集成材の2倍ほど高く加重に強いのが特徴。LVLは集成材に比べ2～3割価格が割高。

(2013年10月16日 日本経済新聞記事から抜粋)

都市の木質化・都市緑化 — 大商会頭と関係者懇談



「(仮称) 電鉄の木質化についての懇談会」が開かれ、私鉄沿線の諸施設への木質化および京阪神の大都市における商業ビル等の木質化、都市緑化について意見を交換しました。

(2013年10月20日 東洋木材新聞記事から抜粋)

(18) 水都おおさか森林の市 10月6日 来場1万人超

例年以上のにぎわい



「水都おおさか森林の市2013」が10月6日、近畿中国森林管理局・毛馬桜ノ宮周辺で開催されました。

(2013年10月20日 東洋木材新聞記事から抜粋)



国産木材、1～2割高 — 前年比卸値

住宅向け需要好調



国産木材の取引価格が上昇しています。国産材の卸価格は前年同月比1～2割高くなっています。

好調な住宅向けの需要が続く中、夏場の猛暑や台風などの影響で原材料丸太の出荷が滞り、値上がりしているためです。

国が進める国産材の利用促進策も需要を後押ししています。

木材は円安の影響を受けた輸入品に続き、国産品の値上がりも目立ってきました。

(2013年10月26日 日本経済新聞記事から抜粋)

木材利用ポイント事業 — 申請件数たった23件 大阪 9月末



「木材利用ポイント事業」の大阪府の窓口の大阪府地域産材活用フォーラムが、9月末時点での大阪府内の申請状況を発表しました。

☆ 木造住宅新築・増築	:	10件	(300万ポイント)
☆ 内装・外装木質化	:	11件	(164万5千ポイント)
☆ 木造+内外装	:	2件	(95万ポイント)
合計		23件	(555万9千ポイント)

※ 大阪府内の木材供給業者の登録件数	258件	(全国 7,953件 全国比3%)
" 住宅施工業者	" 1,398件	(全国44,206件 " 3%)

(2013年10月5日 東洋木材新聞記事から抜粋)

欧州産、値上がり一服 — 住宅向け集成材原料 輸入拡大で在庫増



集成材の原料木材(ラミナ)の輸入価格の上昇が一服しています。

柱用集成材になる欧州産の10～12月積み対日価格は7～9月比で2%下がり、梁用の原料木材も同4%下がりました。

商社などは今年前半に原料木材の輸入を増やしていましたが、予想ほど需要が伸びず在庫が増加。商社は前期より契約料を減らし、国内の在庫調整を進めています。

(2013年10月29日 日本経済新聞記事から抜粋)